

Judul Buku : Hadis Umum

Penulis : Rapia Arcanita
Penerbit LP2 STAIN Curup
Tahun Terbit: Januari 2011

Ringkasan Buku

Bab 1 Hadis Tentang Keimanan. Pada bab ini diuraikan hadis tentang pengertian Iman, Islam dan Ihsan serta hari kiamat. Kemudian Selayang pandang tentang Iman dan ciri-ciri orang beriman, Selayang pandang tentang Islam dan beriman pada hari kiamat. Lalu diuraikan juga tentang makasiat berakibat menurunnya iman dan di akhiri dengan rasa malu Sebagian dari iman.

Bab 2 Realisasi Iman dan Akhlak dalam kehidupan social. Pada bab ini menguraikan tentang realisasi Iman dan Akhlak, realisasi Iman dalam mencintai sesama muslim, ciri-ciri muslim sejati berdasarkan hadis, realisasi Iman dalam menghadapi tamu dan terakhir realisasi iman dalam berkata dan berbuat adil menurut Hadis.

Bab 3 Ikhlas dalam beramal. Di dalam bab ini akan diuraikan hadis tentang motivasi dalam berkerja (niat) dalam beribadah, perbuatan tergantung niat, tipologi hati menurut Hadis yang dapat melahirkan niat dengan baik, tipologi hati menurut Hadis yang dapat melahirkan niat tidak baik dan di tutup dengan larang syirik khafi (*riya'*).

Bab 4 tentang dosa-dosa besar. Di dalam bab ini akan diuraikan tentang larangan menyekutukan Allah (*syirik*), kemudian macam-macam dosa besar (tujuh macam dosa besar), ancaman Allah bagi orang yang meninggalkan sholat lima waktu dan terakhir larangan Allah melakukan perbuatan dzalim dan mendzalimi.

Bab 5 Amar Ma'ruf nahi munkar. Di dalam bab ini diuraikan tentang perintah menegakkan perbuatan makruf dan mencegah perbuatan munkar, metode amar ma'ruf -nahi munkar menurut Hadis, syarat-syarat mengubah kemunkaran dan terakhir tentang kewajiban amar ma'ruf nahi munkar.

Bab 6 Etos Kerja. Pembahasan dalam bab ini adalah pengertian etos kerja, kerja dalam pandangan Islam, ciri-ciri etos kerja muslim, pekerjaan yang paling baik dalam pandangan Islam, larangan meminta-minta, larangan Korupsi, Kolusi dan Nepotisme (KKN) dan tinjauan hukum Islam.

Bab 7 Hadis Tentang Kepemimpinan. Dalam bab ini memuat tentang Tanggungjawab seorang pemimpin, tiap pemimpin memikul tanggung jawab, tugas seorang pemimpin, kekejaman dalam memimpin, menyikapi jabatan kepemimpinan, tanggungjawab kepala negara, pemimpin adalah pelayan masyarakat, dan terakhir dari bab ini adalah larangan ambisi dalam menduduki jabatan.

Bab 8 Hadis tentang Hati (*Qalb*) di dalam bab ini akan diuraikan arti penting Peran dan Fungsi Hati, dan beberapa penyakit hati (Sombong, Hasad, Ghibah, mencari-cari kejelekan orang lain, iri dengki, riya' dan munafiq)

Bab 9. Pada bab ini membahas tentang *Al-Nafs* (jiwa) yang meliputi pengertian jiwa (*al-Nafs*), tingkatan jiwa manusia, konsep *Al-Nafs* dalam pandangan Filosofis dan terakhir di bahas tentang metode Tazkiyatun *Al-Nafs*